

Ce livret a été réalisé dans le but d'aider les patients atteints d'un lymphome à expliquer cette maladie aux enfants autour d'eux.

Le lymphome est une maladie complexe, difficile à expliquer aux enfants, particulièrement dans un temps où l'on est sous le choc de sa découverte.

Il est important d'expliquer la maladie aux enfants pour laisser le moins de place possible à leur imagination, souvent très fertile et génératrice d'angoisse et de culpabilité. Comprendre permet de mieux traverser ensemble cette période de traitements.

N'ayant rien trouvé de satisfaisant en francophonie pour expliquer à des enfants cette maladie dont un adulte est atteint, nous avons décidé de réaliser ce livret nous-mêmes. Nous avons fait le choix d'expliquer de façon simple certaines notions, mais en restant scientifiquement justes.

Ce livret est à lire avec son ou ses enfants, pour pouvoir échanger avec lui en même temps, et répondre éventuellement à ses questions supplémentaires.

Des professionnels dans votre établissement de soins sont également là pour vous aider à parler de la maladie et de ses traitements à vos enfants. Il ne faut pas hésiter à les solliciter.

Ce livret peut être complété par un autre que nous avons créé avec les mêmes intentions : « Le cancer, c'est quoi ? »